

## BLUE GRIP COMFORT



BEZEICHNUNG DES ARTIKELS  
product description

BLUE GRIP COMFORT  
709429\_05, 709429\_06, 709429\_07, 709429\_08,  
709429\_09, 709429\_10, 709429\_11, 709429\_12

ANGEWANDTE HARMONISIERTE NORMEN  
applicable harmonized standard

EN ISO21420:2020  
EN 388:2016+A1:2018

## EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG EU-DECLARATION OF CONFORMITY

Hiermit erklären wir **Gebol Handelsgesellschaft m.b.H., Samesleitner Str. 34, AT-4470 Enns**, in alleiniger Verantwortung, dass der oben angeführte Artikel der **EU-Verordnung 2016/425** und den ebenfalls oben angeführten harmonisierten Normen entspricht. Der Artikel wurde im Rahmen der Baumusterbescheinigung Nr. **0075/2569/162/09/23/1531** durch die notifizierte Stelle Nr. **0075 – CTC, Parc Sc. T. Garn. - 4, rue Herm. Frenkel, FR-69367 Lyon Cedex 07** überprüft.

We hereby declare **Gebol Handelsgesellschaft m.b.H., Samesleitner Str. 34, AT-4470 Enns**, under sole responsibility, that the above-mentioned article complies with **EU Regulation 2016/425** and the harmonised standards also listed above. The article has been inspected by the notified body No. **0075 – CTC, Parc Sc. T. Garn. - 4, rue Herm. Frenkel, FR-69367 Lyon Cedex 07** within the scope of the type certificate No. **0075/2569/162/09/23/1531**.

**Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung des Artikels verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.**  
*In case of alternation of the article, not agreed upon by us, this declaration will lose its validity.*

Ort/Datum/Herstellerunterschrift:

Place/Date/Authorized Signature



Enns, 21.09.2023

Angaben zum Unterzeichner:

Title of Signatory:

**Matthias Rosenberger**

Einkaufsleitung